

Cuba felicita a San Vicente y las Granadinas por presidencia del Consejo de Seguridad ONU

(+Foto)



Sierra se congratula con la responsabilidad que asumirá la hermana nación del Caribe. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 2 nov (RHC) El viceministro cubano de Relaciones Exteriores, Rogelio Sierra, felicitó a San Vicente y las Granadinas por asumir la presidencia del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas (ONU), cargo que ocupará durante el presente mes de noviembre, en calidad de miembro no permanente de ese organismo.

En su cuenta en Twitter, Sierra destacó el compromiso con la paz de esa nación antillana, encabezada por el presidente Ralph Gonsalves, lo cual considera una garantía para el éxito de la misión.

San Vicente y las Granadinas asumió la víspera la presidencia rotativa mensual del Consejo de Seguridad de la ONU, con lo cual se convierte en el Estado más pequeño del mundo en ocupar esa responsabilidad.

En su primera intervención en una conferencia virtual de prensa, **Ralph Gonsalves** aseguró este lunes que los problemas relacionados con el cambio climático formarán parte de las prioridades de su país en el Consejo de Seguridad.



Foto: Archivo/RHC

“La paz y la seguridad, el cambio climático, la pérdida de la biodiversidad y el desarrollo sostenible son temas centrales para mi país y que deben ser abordados de forma holística por la ONU”, reiteró el mandatario.

Elegido como miembro no permanente de ese órgano de la ONU en 2019, la nación caribeña inicia sus labores junto con Estonia, Nigeria, Túnez y Vietnam, y se une a otros cinco integrantes no permanentes: Alemania, Bélgica, Indonesia, República Dominicana y Sudáfrica, y a los cinco permanentes: China, Rusia, Francia, China, Reino Unido y Estados Unidos. (Fuente: [ACN](#))



Radio Habana Cuba